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La Maison Valmont

Willkommen im La Maison Valmont, eine trendige, moderne und ruhige Spa Boutique -
einem wahren Tempel, der Schönheit in all ihren Formen gewidmet ist: Der überwältigenden 
Wirksamkeit der Valmont-Kosmetik, der Spitzenleistungen von l’Elixir des Glaciers und 
der Opulenz der Haute Parfumerie mit Storie Veneziane By Valmont. Alle von Sophie 
Vann Guillon signierten Produktkreationen werden im von Didier Guillon entworfenen 
künstlerischen Dekor, dargestellt.
La Maison Valmont ist ein Ort, an dem das Kundenerlebnis seinen Höhepunkt erfährt, in
dem jeder Gast begleitet wird, um die für seine Haut geeignetsten Produkte zu finden.
Es erwarten ihn exklusive Behandlungsprotokolle, ergänzt durch großartige tägliche
Schönheitsroutinen, für sichtbare und langanhaltende Ergebnisse - Swiss Made. Abgerundet
wird das Erlebnis durch eine persönliche Duftberatung – eine wahre Oase der Sinnesfreuden.
Lassen Sie sich selbst überzeugen - wir freuen uns auf Ihren Besuch!

A trendy, contemporary and peaceful cabinet of curiosity dedicated to Beauty which features 
all creations signed by Sophie Vann Guillon, in an artistic décor designed by Didier Guillon: 
welcome to La Maison Valmont!
The finest expression of a customer’s experience with the Valmont Group: La Maison Valmont 
embodies the contemporary beauty laboratory, where each guest is accompanied to find the 
most suitable products for their skin and personality. 
Expert advice on home care routines and beauty tips, professional treatments performed in 
the comfort of our spacious dedicated cabins, personalized fragrance consultations… 
the magic behind iconic brands as Valmont, l’Elixir des Glaciers and Storie Veneziane hides 
in La Maison Valmont. 
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Gesichtsbehandlungen
Facial Treatments

Hydration-Boost
Hydration of Bisses

Eine sehr entspannende, sanfte und langsame Massage, die das Lymphsystem
aktiviert und somit die Feuchtigkeitsversorgung optimiert. Die Haut ist
aufgepolstert, intensiv durchfeuchtet und ihre Elastizität verbessert.

A highly relaxing, delicate and slow-paced massage focusing on the lymphatic
system to improve fluid mobility.
The skin looks plumped, juicy and bouncy.

30 min. 100€ | 60 min. 215€ | 75 min. 240€

Energy-Boost
Energy of the Glaciers

Eine anregende Massage, die die Haut revitalisiert. Die Durchblutung wird
aktiviert, die Sauerstoffversorgung der Zellen stimuliert und Anzeichen von
Müdigkeit werden beseitigt.
Die Haut wird mit Energie versorgt, der Teint sieht frisch und strahlend aus.

An energic yet relaxing massage focusing on the vascular system to improve
oxygenation.
The skin is energized and revitalized, and the complexion looks fresh and
luminous.

30 min. 100€ | 60 min. 215€ | 75 min. 240€
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Lumi-Boost
Luminosity of Ice
Eine entschlackende Massage dank gezielter Aktivierung von Reflexzonen. Die
präzisen Massagegriffe lassen den Teint ebenmäßig strahlen und verfeinern die
Hauttextur. Die Haut ist zart und geebnet, Unregelmäßigkeiten sind reduziert.
A decongesting massage focusing on facial reflexology to clear the skin, eliminate
spot and shadow zones.
The complexion immediately appears radiant, glowing and .unifmorm

Firm-Boost
Firmness of the Hills
Eine langsame und tiefe Massage, die auf die Dermis abzielt, um die Festigkeit
der Haut zu verbessern und ein jünger aussehendes Gesicht mit besser definiertem
Volumen zu erhalten.
A slow and deep massage targeting the dermis to improve the Fimness of the skin
and reveal a younger looking face with better defined volumes.

30 min. 100€ | 60 min. 215€ | 75 min. 240€

30 min. 100€ | 60 min. 215€ | 75 min. 240€

Lift-Boost
Lift from the Peaks
Eine intensive und langsame Faszien Massage zur Entspannung der Muskulatur und
der Gesichtszüge. Diese Behandlung wirkt wie ein Lifting, die Haut ist gestrafft,
geglättet und verjüngt. 
A deep and slow massage based on fascia therapy to relax or tone the muscles for an
anti-wrinkle action.
This specific facial works like a lifting, redesigning the oval, smoothing wrinkles
and redensifying the skin. 30 min. 100€ | 60 min. 215€ | 75 min. 240€
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Außergewöhnliche Behandlung - Majestic Behandlung
Exceptional Treatment – Majestic Treatment

Diese umfassende Behandlung für Gesicht, Hals und Dekolleté lässt die Schönheit auf
raffinierteste Art und Weise erblühen. Diese Behandlung wirkt dank verschiedenen
Massageprotokollen nährend, modellierend und verjüngend. Inspiriert durch die Techniken
des chirurgischen Liftings ist die modellierende und nährende Massage ein wahres Face-
Lift, das die Gesichtsmuskulatur kräftigt, während die Gesichtszüge vollständig entspannt
werden. Die verjüngende Massage beinhaltet spezifischen Massagegriffe, die sich durch
Druck und Streichungen auszeichnen und den Meridianen und Akkupunkturpunkten des
Gesichtes und Halses folgen.
 

This comprehensive treatment designed for the face and the décolleté offers a moment
of perfect delight. Soin Majestueux nourishes, sculpts and remodels combining three
different massage protocols. Stress vanishes thanks to an energizing massage, leaving the
face smooth and radiant. A lifting, nourishing massage inspired by surgical lifting
techniques targets the muscles of the face for toning action that smooths facial lines. 

90 min. 395€
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Spezifische Behandlungen
Specific Treatments

Purity of the Alps
Diese Tiefenreinigungsbehandlung bietet der Haut eine wahre Erneuerung. Sie befreit die
Haut sanft und angenehm von Unreinheiten, gleicht aus und verfeinert das Hautbild. 

This deep cleansing treatment offers the face a real renewal. It purifies, balances and refines 
the skin texture, freeing the skin from its impurities while gently and comfortably.

45 min. 140€

Reflections on a Frozen Lake
Ein umfassendes Treatment, das die spezifischen Bedürfnisse der sensiblen Augenpartie
zur Beseitigung von Falten, Augenringen und Schwellungen präzise behandelt. Für einen
jugendlichen und strahlenden Augenaufschlag.

A comprehensive and targeted eye treatment to eliminate wrinkles, bags, dark circles
and puffiness. The youth and radiance of the gaze is restored

45 min. 105€
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Energizing Men Facial Treatment

Diese stimulierende Behandlung, die speziell für Männer entwickelt wurde, reduziert
Falten und Fältchen und sorgt für eine strahlende und straffe Haut. Gleichzeitig werden
Schäden repariert, die durch die Rasur und die Einwirkung freier Radikale (Bildschirme,
UV Strahlen) verursacht wurden.

This stimulating treatment specially designed for men reduces wrinkles and fine lines to 
leave skin radiant and toned, while repairing damage caused by shaving and exposure to 
free radicals (screens, sun...)

60 min. 215€
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Körperbehandlungen
Body Treatments

Purity of Bisses
Diese exklusive Peeling-Körperbehandlung entfernt Verhornungen und hinterlässt eine
Haut, zart wie Seide. Die Pflegebehandlung löst zudem Muskelverspannungen und
mindert Anzeichen von Stress. Die Haut ist belebt, weich und erneuert. 

This exfoliating body treatment eliminates imperfections. Vivified and renewed, the skin
is soft and radiant.

60 min. 125€

Peaks of Slimness
Eine wahre Remodellierung der Silhouette, dank einzigartiger Massagegriffe und des
berühmten Valmont Schmetterlingsgriffes. Es wird intensiv massiert und geknetet, um eine
Tiefenwirkung zu erzielen. Der Körper ist straffer und definierter.

A true remodeling of the silhouette. Kneading, percussion, friction and smoothing pressures
provide deep action on each area to render the body toned and slender.

60 min. 195€



16

Vitality of the Body
Eine wahre energetisierende Behandlung mit einer originellen Massagetechnik, die
sowohl entspannend wie auch belebend ist. Das zusätzliche Highlight dieser Behandlung
ist die abschließende aktivierende und revitalisierende Rückenmassage. 

A truly energizing treatment, which features an original massage technique that is both
relaxing and invigorating. This treatment has the added highlight of concluding an active
and revitalizing back massage.

60 min. 165€

Body Massages

Eine entspannende oder tiefenwirksame Körpermassage, die Spannungen löst und die
Muskeln entspannt. Der Körper ist entspannt-hydratisiert.

A relaxing or deep tissue body massage to release tension and relax the muscles. The
body is relaxed, hydrated and nourished.

45 min. 150€ | 60 min. 175€ | 90 min. 250€



17



18

Allgemeine Informationen
General Information

Unsere Öffnungszeiten
Montag – Freitag: 09:00 bis 18:00 Uhr 
Samstag: 10:00 bis 18:00 Uhr

Reservierungen
Wir empfehlen Ihnen im Voraus zu buchen, 
da Ihr Wunschtermin ansonsten vielleicht 
nicht mehr verfügbar ist.
Telefon: + 49 (0) 30 346 49 471                                            
  + 49 173 34 30 410
E-Mail: lmv.berlin@evalmont.de
www.lamaisonvalmont.com

Bitte seien Sie 10 Minuten vor 
Behandlungsbeginn da. Eine verspätete 
Ankunft kann zu einer verkürzten 
Behandlungsdauer führen.

Annullierungen
Vereinbarte Termine müssen mindestens 24 
Stunden vorher telefonisch oder via Mail 
abgesagt werden.

Our opening hours
Monday – Friday : 9 am - 6 pm       
Saturday: 10 am - 6 pm

Reservations
We recommend booking in advance so we 
can provide your desired hour.

Phone number: +49 (0) 30 346 49 471            
             +49 173 34 30 410
Email: lmv.berlin@evalmont.de
www.lamaisonvalmont.com

If you have booked a treatment
please arrive at least 10 minutes prior to 
your appointment, late arrival may lead to a 
shortened service.

Cancellations
If you need to cancel your appointment, we 
would appreciate a cancellation by phone or 
email 24 hours in advance.
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Fasanenstrasse 72 · 10719 Berlin
Tel: +49 (0)30 34649471 | lmv.berlin@evalmont.de

www.lamaisonvalmont.com


